

## Spanisches Flair am Gymnasium Ebingen

*Bienvenidos a Ebingen* hieß es vergangene Woche am Gymnasium Ebingen, das vom 29.09. bis zum 06.10.2017 seine spanischen Austauschschüler begrüßen durfte. Nach dem erfolgreichen Auftakt des Austausches im vergangenen Jahr konnte Holger Kunz, der Organisator des Austausches, gemeinsam mit der Spanischlehrerin Melanie Guttenberger die insgesamt neun Schüler des IES Los Ángeles in Almería in Begleitung ihrer Lehrer Isabel Zúñiga Estévez und Joaquín Gaona Villegas erneut willkommen heißen.

Um den spanischen Gästen neben dem Kennenlernen des Schulalltags und des Familienlebens einen möglichst breiten Einblick in die Vielseitigkeit der Region und Kultur zu bieten, standen verschiedene Aktivitäten auf dem Programm. So bot sich den Schülern in Begleitung ihrer deutschen Gastfamilien bei einer Wanderung auf dem Traufgang bei Onstmettingen ein herrlicher Blick auf die Burg Hohenzollern und in Tübingen konnte nach der Stadtbesichtigung bei einer lustigen Stocherkahnfahrt entspannt werden.

Neben weiteren Exkursionen mit den deutschen Gastfamilien lernten die spanischen Gäste außerdem in Stuttgart die Geschichte des Autos im Mercedes-Benz Museum (siehe Bild) kennen und in Sigmaringen konnte bei bestem Wetter die Schönheit des Schlosses bestaunt werden.



Als gebührender Abschluss einer ereignisreichen Woche fand der deutsch-spanische Abend in Anwesenheit von Schulleiter Dr. Christian Schenk statt (siehe Bild). Hierbei bot sich den spanischen Gästen die Möglichkeit, selbstgemachte regionale Spezialitäten zu probieren und gemeinsam mit ihren deutschen Austauschpartnern und Familien die vielen gemeinsamen Erlebnisse der Woche Revue passieren zu lassen.



Schon jetzt voller Vorfreude fliegen dann im Februar kommenden Jahres die deutschen Schülerinnen mit ihrem Lehrer Holger Kunz zum Gegenbesuch nach Andalusien, um dort ihre neu gewonnenen Freunde zu besuchen und vertiefende Einblicke in deren Kultur und Sprache zu erhalten.